

# Information für die Teilnehmer des Ringturniers 2022

In einer privaten Reitanlage in Forst ist eine Krankheit aufgetreten, wegen der letzte Woche ein Pferd eingeschläfert werden musste. Um was für eine Krankheit es sich handelt, konnte bisher nicht festgestellt werden. Nach Meinung der Tierärzte ist die Krankheit nicht ansteckend. Die Pferde aus diesem Stall hatten und haben keinerlei Kontakt zur Reitanlage des Reitvereins Forst. Deshalb werden wir das Ringturnier durchführen, möchten die Teilnehmer aber hiermit informieren.

Gez. Dr. Wolfgang Süß,

1. Vorsitzender Reiterring Hardt e.V.